

Para reforzar la unidad de urgencias

Florida cuenta con ambulancia de atención las 24 horas

El objetivo es que se puedan estabilizar pacientes y, en caso de ser necesario, sean derivados hasta el Hospital Regional en Concepción. Tendrá un conductor, un tens y un enfermero.

Por Redacción
cronica@dianoelsur.cl

La comuna de Florida cuenta con una ambulancia híbrida que permite la atención prehospitalaria. Esto, tras un trabajo conjunto entre la Municipalidad de Florida y el Servicio de Salud Concepción con el objetivo de poder reforzar la red de urgencias de los establecimientos de baja complejidad.

El director del Servicio de Salud Concepción (SSC), Víctor Valenzuela, precisó que "es un móvil Samu que va a permitir, desde los sectores rurales, llevar a las personas, primero al hospital, y después ser atendidos en el Hospital Regional si así lo requiere. Además, permite estabilizar pacientes y si no se puede resolver en el Hospital San Agustín, este vehículo permite que el paciente sea trasladado directamente al Hospital Regional para no perder tiempo en su atención".

Por su parte, el alcalde Rodrigo Montero valoró que este nuevo equipo mejore la calidad de la atención de salud que reciben los vecinos de su comuna. "Solamente agradecer en representación de cada vecina y vecino que solicitaba y añoraba poder nuevamente tener este Samu en nuestra comuna y hoy día ya es un hecho con los profesionales y equipamiento como corresponde para nuestras vecinas".

OPERATIVIDAD

La ambulancia tendrá atención las 24 horas del día y los siete días de la semana. Lo anterior, a través de turnos compuestos por un conductor, un técnico en enfermería de nivel superior y

un enfermero.

El enfermero interventor de Samu, Jorge Cifuentes, explicó que "es un móvil avanzado para el manejo de la atención prehospitalaria en la población de Florida y sectores, donde se les va a brindar una atención con un poco más de resolución prehospitalaria donde vamos a abordar

pacientes que tengan alguna complicación médica crítica, un paciente crítico que podamos manejar rápido en el domicilio para hacer un rápido transporte al hospital ya sea Florida o un traslado avanzado hacia el hospital regional".

Eliás Cataldo, miembro del Consejo de Desarrollo Comuni-



El equipamiento se logró gracias a un trabajo entre el SSC y la municipalidad.

tario del Hospital San Agustín de Florida, contó que están todos contentos "especialmente las personas que somos de las partes rurales de Florida, porque somos mucha gente de la tercera edad,

entonces, no tenemos cómo llegar acá al hospital por los caminos malos, pero con esto que llegara esta ambulancia, nos sentimos profundamente realizados y feliz, así que damos muchas

gracias a todos quienes gestionaron este asunto para que pudiéramos tener una ambulancia como corresponde".

Con esto, la dotación de ambulancias del SSC sube a cinco.

La comunidad valoró la mejora en la calidad de atención a la salud que tendrán los vecinos de los sectores más rurales.